





-  Vérin électrique d'inclinaison Linak SKF SGE11DAK : Une solution de haute technologie pour ajuster l'inclinaison des tables de consultation et de chirurgie vétérinaire, offrant un contrôle précis et sécurisé.

 - Technologie avancée** : Le vérin Linak SKF SGE11DAK convertit la rotation d'un moteur à courant continu basse tension en un mouvement linéaire, garantissant des ajustements fluides et précis, aussi bien en compression qu'en traction.
 - Mouvement fluide et contrôlé** : Permet un ajustement de l'inclinaison simple, sûr et propre, avec un contrôle du mouvement fluide et précis, idéal pour les environnements vétérinaires.
 - Compatibilité** : Conçu spécifiquement pour la table de consultation et de chirurgie électrique TA701, assurant une intégration parfaite et un ajustement optimal.
 - Solution fiable et durable** : Conçu pour offrir une fiabilité maximale, ce vérin assure une longévité exceptionnelle même dans les environnements de travail les plus exigeants.



-  Linak SKF SGE11DAK Electric Tilt Actuator: A high-tech solution for adjusting the tilt of veterinary examination and surgery tables, providing precise and secure control.

 - Advanced Technology**: The Linak SKF SGE11DAK actuator converts the rotation of a low-voltage DC motor into linear motion, ensuring smooth and precise adjustments, both in compression and tension.
 - Smooth and Controlled Movement**: Enables simple, safe, and clean tilt adjustments with fluid and precise movement control, ideal for veterinary environments.
 - Compatibility**: Specifically designed for the TA701 electric examination and surgery table, ensuring perfect integration and optimal adjustment.
 - Reliable and Durable Solution**: Built for maximum reliability, this actuator ensures exceptional longevity even in the most demanding work environments.

Références	Désignation
AC-AC007002	Vérin d'inclinaison SKF SGE11DAK pour table de chirurgie TA701